
Wir fragen die Stadtverwaltung:  
 

1. Wie viele Tageszulassungen gab es 2019 auf den drei Wochenmärkten? Bitte für 
jeden Wochenmarkt einzeln aufführen. 
 

2. Für welche Sortimente und an welchen Wochentagen gab es die meisten 
Tageszulassungen? 
 

3. Auf eine schriftliche Anfrage der SPD-Fraktion im Stadtrat am 31. August 2016 
antwortete die Beigeordnete Frau Dr. Marquardt: „Die Märkte sind 
gesamtbetrachtet kostendeckend.“ 
Laut den Haushaltsplänen ist jedoch Folgendes für die drei Wochenmärkte 
ablesbar: 
 

Jahr  Ergebnis   Ansatz  

2016 -   10.415,00 €  
 

2017 -   26.058,00 €  -   23.117,00 €  

2018 -   47.400,00 €  -   31.249,00 €  

2019 
 

-   83.729,00 €  

2020 
 

-   89.750,00 €  

 
Welche Gründe für den immer größer werdenden Zuschuss gibt es? 
 

4. Wie viele Bewerbungen sind aufgrund der Ausschreibung vom Juli 2019 für die 
drei Wochenmärkte eingegangen? Bitte getrennt für jeden Wochenmarkt, jedes 
Sortiment und die Art der Verkaufseinrichtung (Verkaufsfahrzeuge, Marktstände 
und Hütten) aufführen. 
 

5. Wie viele Konzepte sind aufgrund der Veröffentlichung „Ideenwettbewerb für 
Neubau und Betrieb fester Markthütten auf dem halleschen Marktplatz“ 
eingegangen? 

 
 
        gez. Dr. Bodo Meerheim 
        Vorsitzender der Fraktion  


